



Evalúa Moody's calificación crediticia de Hidalgo

Por **Lourdes Naranjo**

Con el objetivo de demostrar una solidez financiera, el gobierno del estado es evaluado por la calificadora Moody's para mejorar su calificación crediticia, informó la secretaria de Finanzas Jessica Blancas **Hidalgo**.

A través de su cuenta oficial de Twitter la titular de Finanzas Públicas dio a conocer que la agencia Moody's Latin America "evalúa nuestra calificación crediticia con base en indicadores que determinan la estabilidad económica de nuestro estado, políticas financieras disciplinadas, control de la deuda, buen desempeño presupuestal y un responsable control del gasto".

Además, la funcionaria indicó que sostuvo reunión de trabajo con dicha calificadora en la que participaron funcionarios del gobierno del estado, en donde presentaron avances y resultados del primero año de gestión del gobernador Omar Fayad.

En mayo de este año, el mandatario estatal anunció que derivado de diversas estrategias implementadas durante su administración, la evaluadora internacional Standard and Poor's (S&P) Global Ratings mejoró la calificación crediticia de **Hidalgo**, al pasar de negativa a estable.

De acuerdo con S&P, la entidad subió la calificación de mxA- con perspectiva negativa a mxA con perspectiva estable, debido a que el desempeño presupuestal de **Hidalgo** ha mejorado y estima que mantendrá un comportamiento favorable durante los próximos dos años.

Con ello, esperan que el equilibrio presupuestal permita que el nivel de deuda continúe disminuyendo en 2018. La calificación es de largo plazo en escala nacional.

En ese entonces, Fayad Meneses destacó que la calificadora internacional es seria y la evaluación sirve como una carta de presentación del estado, ya que un inversionista lo primero que busca son las acreditaciones internacionales, y con ello toman las decisiones para invertir o no.